

MIGUEL ALDAMA Y ALFONSO

1820 - 1888

Insigne habanero, propugnador del progreso agrícola, industrial y comercial, consagró a la independencia de Cuba, inteligencia, vida y fortuna, sufriendo persecuciones, destierros y pérdida de sus bienes, hasta morir en la indigencia.

El palacio de su familia que se levanta en esta Capital, estaba destinado, según la tradición, a servir de albergue al primer Presidente de la República, y fué saqueado por las turbas de voluntarios españoles el 24 de enero de 1869.

Escultor: Ramón Mateu.

Inaugurado el 14 de abril de 1947.

Plaza de la Fraternidad, frente al Palacio de Aldama.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DE HISTORIA
DE LA HABANA